

<b>Swa Majalah</b>	<b>Manajemen</b>	<b>Pemasaran</b>	<b>Personal Finance</b>	<b>Siapa Dia</b>	<b>Swa Digital</b>	<b>Entrepreneur</b>	
	Kolom	Konsultasi	Forum	Resensi Buku	Kontak Bisnis	Pengalaman Bisnis	Indeks

» Selasa, 17 Maret 2009 - 19:43 WIB

**Manajemen » Strategi**

## XL Raih Top 5 Financial Disclosure Companies di Asia Pasifik

Selasa, 17 Maret 2009

Oleh : A. Mohammad BS

*PT Excelcomido Pratama Tbk (XL) menjadi satu-satunya perusahaan Indonesia yang masuk dalam Best Ranked Companies For 'Investor Relations Global Rankings' (IRGR) 2009, di mana XL mendapatkan penghargaan sebagai Top 5 Financial Disclosures Companies di Asia Pasifik. IRGR 2009 diikuti oleh 163 perusahaan (termasuk 3 perusahaan telekomunikasi Indonesia) dari 32 negara, dan diselenggarakan oleh MZ (www.mz-ir.com), perusahaan konsultan komunikasi terkemuka di bidang investor relations dan keuangan. IRGR didukung oleh beberapa perusahaan global lainnya, seperti KPMG, Arnold & Porter, The Bank of New York Mellon, NYSE Euronext, Bloomberg, dan Corporate Asia Network.*

"Penghargaan yang kami terima dari IR Global Rankings 2009 ini sangat membanggakan karena didukung oleh institusi-institusi global yang berpengaruh. Penilaian ini berdasarkan riset yang mendalam dengan menggunakan metodologi evaluasi yang sangat rinci untuk setiap perusahaan dan transparan. Hasil evaluasi untuk top 30 perusahaan dapat dilihat oleh siapa saja pada web IRGR. Penghargaan ini merupakan salah satu bentuk pengakuan dari kalangan bisnis global bagi XL," ujar

Willem Lucas Timmermans, Direktur Keuangan XL.

IR Global Rankings merupakan tinjauan eksternal proses komunikasi perusahaan kepada para investor dan analisis perusahaan yang tersebar di seluruh dunia. Evaluasi IRGR dilakukan oleh tim berpengalaman yang terdiri dari para investor relations profesional dan di-review oleh badan audit independen dan pakar hukum. Kategori apresiasi IRGR terdiri dari: Investor Relations Website, Financial Disclosure Procedures, Corporate Governance, dan Investors' Choice. Dalam penyerahan penghargaan yang berlangsung di Taipei, Taiwan, XL bersanding dengan perusahaan besar seperti Pacific Basin, Philippine Long Distance Telephone Company, China Railway Group, Chunghwa Telecom, COSCO International Holdings, dan Natural Beauty Bio-Technology.

Penghargaan Best Ranked Financial Disclosure diberikan kepada perusahaan yang mampu menyajikan informasi keuangan yang dapat diandalkan untuk pengambilan keputusan investasi. Proses penilaian didasarkan pada kualitas pengungkapan informasi operasional perusahaan, Laporan Laba Rugi, Neraca, Laporan Arus Kas, guidance, conference call, serta distribusi. IR Global Rankings menjamin bahwa pemenang atau penerima penghargaan diakui dalam dunia global.

(swa)

URL : <http://swa.co.id/primer/manajemen/strategi/details.php?cid=1&id=8833>